

Sofortinformation von der 20. Landesvorstandssitzung am 21. August 2018

Nach der Protokollkontrolle verständigten sich die Mitglieder des Landesvorstandes mit ihren Gästen über aktuelle Informationen. Andreas Höppner informierte über die Vorbereitungen der Landtagsfraktion auf die Landtagssitzungen am 30. und 31. August 2018. In der aktuellen Debatte sieht die Fraktion den geplanten Stellenabbau von Enerkon im Fokus. In Sachsen-Anhalt sind rund 135 Mitarbeiter*innen bei einem Zulieferer von Enerkon betroffen. Weitere politische Schwerpunkte sind die Auseinandersetzung mit der Dürre und die Hilfeleistungen durch die Politik, die Finanzierung der Alphabetisierungskurse aus Landesmitteln, die freiwillige Feuerwehr und der Entwurf eines Bibliotheken-Gesetzes, welches u.a. die kostenfreie Nutzung von Auszubildenden und Studierenden vorsieht. Wulf Gallert und Swen Knöchel berichteten von der vergangenen Klausur der Landtagsfraktion. Die Fraktion hat ihre politischen Schwerpunkte für den Haushalt 2019 festgelegt. Die Schwerpunkte sind [online](#) einsehbar.

Henriette Krebs berichtete von der Arbeit der Kommission Politische Bildung, welche zwei Neumitgliederseminare und zwei Tagesseminare zu „Linker Politik in der Kommune“ konzipiert hat und im September sowie im November 2018 durchführen wird.

In einer kurzen Debatte tauschten sich die Mitglieder des Landesvorstandes mit seinen Gästen über die Sammelbewegung „Aufstehen“ aus und setzten sich mit der Bewegung auch im europäischen Vergleich zum Beispiel zu Jean-Luc Mélenchon auseinander. Da bisher Inhalt und Zielsetzung der Bewegung nicht klar ersichtlich sind, konnte durch den Landesvorstand noch keine Positionierung erfolgen. Sobald weitere Informationen bekannt sind, wird sich der Landesvorstand erneut mit der Thematik befassen.

Der Landesvorstand hat die Einberufung der 4. Tagung des 6. Landesparteitages der Partei DIE LINKE. Landesverband Sachsen-Anhalt für den 20. Oktober 2018 mit einer vorläufigen Tagesordnung und einem vorläufigen Zeitplan einstimmig beschlossen. Die Tagung findet im Kurhaus Bernburg (Solbadstraße 2, 06406 Bernburg) statt. Im Mittelpunkt der Tagung stehen die Vorbereitungen zu den Kommunalwahlen und zur Wahl des Europäischen Parlaments am 26. Mai 2019. Dazu stehen zur Diskussion und Beschlussfassung der Leitantrag „Willkommen“, die Kommunalpolitischen Leitlinien 2019 als Rahmen des kommunalpolitischen Handelns und der Antrag des Landesvorstandes zur Europawahl an. Der Antragsschluss für diese Tagung ist der 08. September 2018. Änderungsanträge sind dann

bis zum 15. Oktober 2018 schriftlich bei der Landesgeschäftsstelle einzureichen. Alle Informationen sind auf der [Webseite](#) des Landesverbandes einsehbar.

Der Landesschatzmeister, Achim Bittrich, informierte den Landesvorstand über die finanziellen Angelegenheiten des Landesverbandes.

Unter dem Punkt Sonstiges erfolgten Hinweise auf verschiedene innerparteiliche Veranstaltungen.

Die nächste Sitzung des Landesvorstandes findet am 04. September 2018 statt.